



## Confirma Blanca Alcalá haber sido víctima de secuestro exprés



[La diputada federal por el PRI, Blanca Alcalá Ruiz](#) confirmó haber sido víctima de secuestro exprés junto a su colaborador **cuando circulaba por la autopista México-Puebla.**

Lo anterior sucedió la noche del 26 de agosto, **cuando regresaba de la Ciudad de México a Puebla luego de actividades en la capital del país.**

De acuerdo con lo narrado por la propia legisladora, **los hechos ocurrieron pasando la caseta de Chalco cuando su camioneta cayó en un ponchallantas.**

Al intentar reparar la avería, sujetos **armados abordaron a ella y su acompañante para subirlos a otra camioneta.**

Cerca de las 21 horas, ya retenidos, **los delincuentes les exigieron sus pertenencias, celulares y tarjetas de crédito y débito.**

Aunado a ello aprovecharon para **extorsionar a familiares aprovechando la retención de sus teléfonos celulares.**

Tras vaciar tarjetas los delincuentes **se dieron percataron que se trataba de la diputada por las credenciales en su poder.**

No fue hasta las 4:00 de la madrugada del **27 de agosto que la legisladora fue liberada junto con su colaborador.**